

Canadiense Teck acuerda inyectar US\$200 millones en Chile

La minera canadiense Teck acordó efectuar un aumento de capital por US\$200 millones en su filial local, Teck Resources Chile, en un plazo máximo de cinco años. La minera en el país controla las faenas Quebrada Blanca, Carmen de Andacollo y comparte el proyecto NuevaUnión en partes iguales con Newmont.

La junta de accionistas de la filial chilena, realizada el 27 de septiembre, anunció que con esta inyección la minera pasará a administrar en el país un capital de casi US\$1.735 millones aportados por Teck Resources (con el 0,000068%), B. Teck Chilean Holdings (con un 95,23% y quien enterará la inyección de recursos), C. Secrecorp Minerals (0,000087%) y D. Teck Chilean Holdings (4,77%), según publicó en el Diario Oficial.

